

Más de 526 estudiantes de Quillota participaron en exitosa feria vocacional

Una exitosa feria vocacional organizó el Departamento de Administración de Educación Municipal (RedQ) de la Municipalidad de Quillota en estadio Lucio Fariña Fernández, por calle Pinto, en la cual participaron más de 526 estudiantes de diversos colegios municipalizados de la ciudad. En la actividad hubo más de 18 stands de instituciones educativas de educación superior, programas municipales, Cruz Roja, Carabineros, Armada y del Ejército de Chile.

Universidades Santo Tomás, Andrés Bello, Playa Ancha y Viña del Mar, Centro de Formación Técnica CFT PUCV, DuocUC e IPs Los Lagos y Arcos fueron algunas de las instituciones de educación superior que estuvieron presentes durante la jornada. También, participaron de manera inédita Senda Previene, quienes contaron con un stand para todos aquellos y aquellas estudiantes que andaban en búsqueda de orientación profesional sobre el futuro educacional que podrían tener una vez que salgan del colegio, además de recibir información sobre prevención en la juventud.

Anuncio Patrocinado



Luis Salinas, encargado del Departamento de Administración de Educación Municipal, se refirió al impacto generado por esta actividad en los y las estudiantes de Quillota, señalando que *“es un hito muy importante para la Educación Municipal Pública de Quillota por el hecho de que esta actividad fue organizada por los orientadores y orientadoras de nuestra RedQ”*.

Más de 526 estudiantes de Quillota participaron en exitosa feria vocacional

Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sanchez, aprovechó de reconocer la labor de los y las encargadas de gestionar la feria vocacional, señalando que *“agradecido de las profesoras y los profesores de esta red de orientadores y orientadoras de las escuelas municipalizadas que han sido efectivamente los creadores, los coordinadores y los ejecutores de esta gran idea y por supuesto a la Educación Pública Municipal, va ese reconocimiento pero por supuesto las gracias a quienes están participando hoy día de esta tremenda actividad en el estadio Lucio Fariña Fernández”*

Quienes asistieron a esta feria vocacional fueron los estudiantes de colegios como el de Niñas Canadá, México, Cumbres de Boco y La Palma, los cuales visitaron el lugar por orden desde las 9:30 horas hasta las 14 horas.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?